

*Le duc d'Anjou au prince d'Orange.*

Château-Thierry. 4 mai 1584.

Le duc informe le prince du rétablissement de sa santé, afin que les faux bruits qu'on pourrait faire courir à cet

---

1) Quelquefois les registres fourmillent d'erreurs de plume. Ici ils portent *chose*, ce que nous avons cru devoir remplacer par le mot que le sens du passage exige.

égard, ne retardent pas la conclusion de leurs affaires. Il le prie de presser les états de se décider, en l'assurant qu'il remplira toutes ses promesses.

*Publié: Gachard, Correspondance de Guillaume le Taciturne, t. V, p. 229.*

---